

La cárcel de mujeres se cae a pedazos ante la impasibilidad del Gobierno que, como sucede con tantos otros hitos de nuestro Patrimonio Histórico, sufre el abandono y el desinterés de los sucesivos responsables de Cultura.

Llevamos años escuchando que el Gobierno tiene un supuesto plan para su recuperación sin que éste llegue nunca a materializarse, tan solo anuncios, promesas y palabras huecas. Mientras, lo que debería ser uno de nuestros tesoros se desmorona poco a poco, al igual que sucede con otras joyas de nuestro patrimonio, como el Castillo de San Amaro, el Cuartel de las Heras o la Sirena de Punta Almina.

Por ello, desde el Grupo Parlamentario Socialista, instamos al Gobierno de la Ciudad, y en concreto a la Consejería de Educación y Cultura, responsable del cuidado y promoción de nuestro Patrimonio, que detalle cuáles son los planes y, sobre todo, los plazos, para la recuperación de la cárcel de mujeres